Une nouvelle présidente au Wado karaté club

Dirigé par Marc Lambert depuis sa création il y a six ans, le wado karaté club Rouillacais vient d'élire sa nouvelle présidente: Françoise Costes. Directrice technique du club jusqu'alors, elle laisse sa place à

Jean-Michel

Guedjali. Très présent et investi pendant les années de présidence, Marc Lambert va se consacrer à sa seconde passion, l'orpaillage. Montant son club de chercheurs d'or «Oreka», Marc Lambert «laisse le club en de bonnes mains» comme il l'a annoncé lors de la dernière assemblée générale qui vient de se tenir à la salle des mariages à la mairie de Rouillac.

Avec la ceinture noire 3e dan de karatedo qu'elle a obtenu en juin, Françoise Costes devient la deuxième féminine départementale porteuse de cette ceinture. Titulaire d'un diplôme d'instructeur fédéral de la fédération française de karaté et arts martiaux associés, Françoise anime les cours auprès des enfants, adolescents et adultes en collaboration avec Jean-Michel Guedjali, enseignant brevet d'état, 6e dan karatedo, 3e dan iaïdo,



1er dan aïkido, juge et arbitre natio-

La compétence des instructeurs et l'assiduité des élèves ont conduit à de bons résultats sportifs. Le club qui compte quarante-six licenciés est présent sur toutes les compétitions. Suite à la démission du bureau six nouveaux viennent d'être élus. Présidente, Françoise Costes. Vice-président, Alexandre David. Secrétaire, Cyril Pastier. Secrétaire adjointe, Dominique Alexandre. Trésorier, Patrice Denis. Trésorière adjointe, Jacqueline Chatenes.

Les licences restent inchangées à 135€. Les cours ont lieu au dojo municipal, rue du général de Gaulle, les mardi et vendredi, de 18h à 19h, pour les 6-11ans. Les mardi et vendredi, de 19 h à 20 h30, à partir de 12 ans. Renseignement 05 45 21 29 86 ou 06 32 20 15 63.